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出席報告

会員数76名 出席数 42名 欠席数 29名

出席免除会員 ５名（荒川(雄)君、村上君、田中君、松本

（正)君、新宮君）

出席率 ６１．３３％

前回補正出席率 11/28 81.33％ 11/21 81.08％

欠席者

芦立君、足立君、江原君、藤尾君、深田君、秦野(一)君、

井上（雄）君、河井君、北沢君、小土井君、前田君、松浪

君、村上(博)君、永見君、長棟君、西村君、野津君、尾

沢君、佐田山君、坂口君、安井君、戸田君、瀧井君、種

田君、寺崎君、内田君、吉野君、吉岡君、柳谷君、山根

君

ビジター

メーキャップ

西村君（12/10米子南）

今週のお祝い

出席100％祝：３４年新宮彦助君、２４年高林和夫君、

１９年野坂美仁君、１２年西村正男君

スマイルＢＯＸ 21,000円 （累計506,500円）

結婚記念祝：宮本君、出席100％：高林君、野坂

（美）君、足がつり、肩が上がらなくとも気合で地区

予選を2試合勝ち上がりました。皆様のご声援に感

謝し、甲子園でも活躍できる様に（夢の優勝）に向

けて今後も頑張ります：野球同好会主将井上（賢）

君、このたび鳥取県西部地区日韓親善協会の会長

を退任致しました。これまでにお寄せ頂きましたご

支援に心から感謝申し上げます：杉原君、久し振り

の例会出席です：野津君

２．例会変更通知
境港RC １２月１８日(火) 忘年家族会

１月 １日（火) 休会
※ビジター受付は12/18のみ

米子南RC １２月２４日（月） 休日
３１日（月） 休会

1月 7日（月） 新年家族例会
１４日（月） 祝日

※ビジター受付は1/7のみ
米子中央RC １２月２０日（木） 夜間例会

２７日（木） 休会
1月 3日（木） 休会

１０日（木） 夜間例会
※ビジター受付は12/20、1/10のみ

倉吉RC １２月25日（火） →23日（祝）
１月 1日（火） 休会

※ビジター受付は12/25のみ
鳥取西RC １２月21日（金） 夜間例会

２８日（金） 休会
1月 4日（金） 休会

１１日（金） 夜間例会
※ビジター受付は12/21、1/11のみ

鳥取北RC 12月１８日（火） 夜間例会
２５日（火） 休会

1月 1日（火） 休会
８日（火）夜間例会

※ビジター受付は12/18、1/8のみ

会長挨拶

新宮先生は労災病院に入院しておられます。先週の

例会後に小谷幹事さんとお見舞いに行ってまいりまし

た。とてもお元気で病人という感じは見られず、ガバ

ナーの引継ぎが二・三残っており気になるとのお話で

した。先週3泊4日で東京に行き、孫の顔を見に横浜

へ寄った際、5歳の孫がおじいちゃんと寝ると言ってく

れて、いびきをかいて嫌われてはいけないと酒も控え

て大変気を使いました。夜中に何回も目が覚めました

が、朝の目覚めはいつもよりも爽やかな気分を味わえ

ました。1月25日に公会堂で、杉原会員の音楽熟成協

会主催のモーツァルトのコンサートがありました。音楽

を聴くうちにジャンヌモロー主演の「恋人たち」という映

画を思い出しました。青春時代を思い出させていただ

き杉原会員に感謝しております。

幹事報告
１．ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所より

・ロータリーカードに関するお願い
・２００８年国際大会登録のお願い



次回プログラム
１２月１２日 「私の考える職業奉仕」

上森英史 君
１２月１９日 クリスマス家族会

プログラム

「ロータリーの友紹介」

雑誌委員 橋谷伊佐夫 君

【横書き】

P1) ＲＩ会長メッセージ

12月は家族月間・私たちを必要とするすべての人に手

助けをする・ロータリーの善良な活動を終わらせてはい

けない・ロータリーは200万人を超える大家族・ロータリー

の成長を確かなものに

P6) ロータリーの魅力について

自分が努力しないとロータリーは楽しくならない

P21)  2008年RI国際大会に参加する12の理由

2007年ソルトレーク国際大会には当クラブから8名の方

が参加されました。Aリストに名前を載せる・太陽を浴び

る・ネットワークづくり・画期的なホスト主催行事で歴史づ

くり・伝統の継承・新しいプロジェクトを発掘・自慢すべき

プロジェクトを学ぶ・あなた自身がスターに・新しい仲間

との交流・仲間も一緒に・ハイウェーを走らせる・お金を

節約

P25) p̃27) 各地区大会略報

【縦書き】

P2) 日本人が抱いた水への意識；諏訪大社の信仰に

関して私たちは忘れてしまっていますが、古来日本人に

は、水はあの世から神々が私たちにもたらしたもので、ま

た、あの世に帰っていく、という考え方がありました。

P7) p̃11) くらぶ探訪；広島ロータリークラブの紹介

「敵性の会合」として1940年全国の各クラブとともに解散

に追い込まれたが「火曜会」として存続した。

１２月２６日 休会
１月 ２日 休会

「ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐になって」
第２ｸﾞﾙｰﾌﾟガバナー補佐 宮本守 君

10月1日から故圓道紀三郎氏のあとを受け、直前会
長ということで引き受けさせていただきました。ガバ
ナーの公式訪問も全て済ませておられまして、来年
のＩＭの主催を米子東ロータリークラブの主幹でやる
ことになっておりますのでそれが最後の仕事かと思っ
ております。
地区の現況ですが、第2グループの増員が7名となっ
ております。11のグループの中でも増強はトップです。
補佐会にでても胸を張っていられると思っております。
また我々2690地区は第三ゾーンに属しているわけで
すが、大阪・和歌山・京都・奈良・福井・滋賀・兵庫・岡
山・鳥取・島根・愛知が入っております。そして2690地
区の出席率は87%で、当クラブが80%前半ですので平
均より下回っており足を引っ張っているいうことになり
ます。ロータリー財団では日本と世界はどうなっている
のかということでは、財団創立以来の日本の寄付累計
額は37600万ドル（約400億円）となっており、世界全
体では191700万ドルで日本の占める率は19.6%（約
20%）となっております。かたや日本のロータリーはクラ
ブ数で7％位、人数からいきますと8％ぐらいです。こ
れからも日本の貢献率は高いということが分かります。
ＲＩのホームページを見ますと、ポリオ撲滅にロータ
リーは以前から取り組んでいるんですが、11月26日に
ビルゲイツ財団とＲＩとの調印式がありビルゲイツ財団
より1億ドルが寄付され、条件としてロータリー財団も1
億ドル寄付するという記事が出ておりました。日本の
負担率が20％ということから考えてもこれからロータ
リー財団は金銭的に厳しくなってくると思いますので
覚えておいていただければと思います。来年の国際
大会に地区としては150名登録を目標としています。
今のところ70名くらいの登録に留まっているという事で
すので、皆さんの登録をお願いします。

「ロータリーへの想い」

岩崎 浩

１９９６年、種田進会長の時に、増田会員、金村会員

の推薦を受け米子東RCに入会しました。入会の動機

はすごく単純で、甲子園で野球をやりたいとの思いの

みでした。あれから１１年経ち今でも甲子園に強い思い

がありますが、それ以上に異業種の方々との出会いで

たくさんの貴重な経験をさせていただいております。中

でも、親睦活動委員長をさせていただいた時は、地引

ロータリーへの想い

網を計画したところ、網がちぎれる程魚が入り、重機

で引き上げなければならなかった事、夫人の集いで

リンゴ狩り、淡路島フラワーパークに行った事など、

多数の思い出があります。２人の推薦人は残念なが

ら退会されましたが、皆様と仲良くロータリーライフを

楽しみたいと思いますので、宜しくお願いします。

祝 甲子園出場 がんばります


